

Numero suelto, 15 céntos.

REDACCION Y ADMINISTRACION ARMAS, 1.3. TELEFONO 1715



AÑO II DIARIO DE FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONALISTA DE LAS J. O. N. S. NUMERO 237

Continúa el avance en el sector de Albarracín, ocupándose Torriente y Saldón

En el frente de Granada fué deshecho un ataque del enemigo, cogiéndosele abundante material

SANGRE Y ORO

Los que sólo tienen su sangre que verter por España, la dan generosamente. Son dos ríos de sangre y uno de oro el símbolo de nuestra Patria, mas en esta guerra es mayor la desproporción entre un color y otro, porque los ríos de sangre que se entregan con el pensamiento en Dios y en la Patria son caudales, y el del oro voluntario no lleva corriente tan impetuosa.

Hay muchos que entregan su hacienda, como tanto: su vida, con la sonrisa en los labios, pero son muchos también los que se atienen al sacrificio muy limitado que les impone la ley; no se pueden pedir heroísmos a la retaguardia, como tampoco se les exige a los que combaten; el heroísmo es un impulso íntimo sobre el que no mandan voces, ni para que surja, ni para que se detenga; parece que es inspiración de lo alto y, por eso, tantas veces termina en las estrellas.

Pero así es oportuno advertir a los remisos que no es momento de holgura, de ahorrar, sino de pasar con lo necesario, como sobre un puente de tablas, sobre este Tajo profundo de la hora presente.

Son miles y miles los españoles que han perdido hasta el último pañuelo de su ajuar y la última silla de su mobiliario, no ya la renta y la finca de que vivían; pero se ven en esta parte de España, después de amarguras infinitas

y se creen afortunados y que ganaron el pleno en la terrible ruleta de la vida y la muerte.

Se ha de pensar en la suerte que hubieran corrido bienes y personas sin la buena ventura del triunfo, y con esta meditación, bien sentida y disminuida, ya no serán necesarias exhortaciones para que se desprendan de lo superfluo los que aún gozan de ello... Un pueblecito-Hinojosa del Duero ha dado el ejemplo que habría de seguir España, entregando el oro que guardaba en los cajones de sus viejas cómodas, como recuerdo de otros días y de otras vidas.

Duele desprenderse de lo que era hábito y regalo de cada hora presente; duele desprenderse más aún de lo que era memoria de las horas yaidas; pero el primer sacrificio lo hemos de soportar, pues aquellos que se lo merecen todo, porque dan sin regatear lo que vale más que el bien estar y el recuerdo, que es la vida entero y la esperanza, viven sin comodidad alguna y entre trabajos, esfuerzos y privaciones...

El segundo sacrificio, el de las memorias doradas, será menos doloroso si pensamos que luego hemos de tener tan dulce recuerdo del recuerdo sacrificado, que se nos ha de hincar como una estrella en el pensamiento, y ya no lo hemos de olvidar nunca, y será más que oro, reflejo de luz al cabo, resplandor de sol nuevo.

Frente de Aragón

El enemigo, que todavía no ha salido de su sorpresa, huye ante el avance de nuestras tropas en Albarracín

En el día de ayer se ocuparon varios pueblos

Al enemigo le han cogido tan desprevenido nuestros avances en el sector de Albarracín, y tan convencido estaba que seguiríamos atacando por Madrid, que apenas si se ha repuesto todavía.

Algunos de los prisioneros cogidos por nuestras tropas han manifestado que venían movilizados últimamente de Alicante y Valencia.

Cuando salieron de estas capitales les decían que iban a Cartagena y cuando se dieron cuenta de que iban a la Sierra de Albarracín, ya no tenía remedio el asunto.

Han sido ocupados en la provincia de Teruel los pueblos de Corrientes, Saldón, El Vallecillo, de cuyos pueblos han sido evacuados por los marxistas la mayoría de los habitantes.

Los rojos están constuyendo ahora una extensa línea de fortificación para detener el avance de nuestras tropas, que como todas las fortificaciones hasta ahora hechas tampoco les dará resultado.

Hoy ha llegado a nuestras líneas un obrero evadido del campo rojo y natural de Tramacastilla, que a la llegada de las fuerzas nacionales fué obligado a seguirles. Manifestó que todo lo que tenía en este mundo eran dos hijos,

a uno de los cuales le fusilaron y a otro se lo llevaron hace varios meses y ochenta cabezas de ganado, todas las cuales le fueron requisadas para el ejército del pueblo.

Cuando entraron los rojos en el pueblo de Tramacastilla había en él mil cabezas de ganado lanar y otras mil cabezas pertenecientes a las personas humildes y que después, de comérselas no reconocían su obligación de darles alimentos.

Hoy se le han causado gran cantidad de muertos y en el material recogido figura seis ametralladoras, más de cien fusiles, municiones y centenares de cabezas de ganado que tenían para su abastecimiento.—LOGOS.

Los periodistas rojos celebran una interviú con Miaja

Madrid.—Esta mañana, Miaja reunió a los periodistas, con los que estuvo hablando durante largo rato.

Les manifestó "que las impresiones eran bastante satisfactorias".

Mejoran notablemente las relaciones anglo-italianas

Los diarios londinenses comentan los rumores sobre una posible visita de Eden a Roma

El "Daily Express", en su número del viernes publica que son justificados los rumores sobre la visita de Eden a Roma, que fueron originados por la entrevista Chamberlain-Grandi.

Dice que actualmente se proyecta esta visita y que probablemente tendrá lugar en octubre.

El "Daily Mail" aprovecha la ocasión para realizar la causa de la amistad angloitaliana y declara que Inglaterra puede sentirse agradecida de que Chamberlain se haya ocupado de los asuntos exteriores, ya que es muy raro encontrar un estadista con capacidad psicológica para dirigir este aspecto de las actividades de un gobierno, y ni Lord Halifax ni el impulsivo Eden pertenecen a esta clase tan rara de estadistas.

El mismo periódico se refiere al tema del recogimiento de Inglaterra a la conquista de Abisinia por Italia y declara que deben cesar en el Foreign Office de no tener en cuenta los hechos.

Aun hoy en día se señala que el imperio del Ras Tafari existe todavía para el Foreign Office como un tipo de pacto político.

Anúnciate en IMPERIO

FRENTE DE MADRID

El enemigo se encuentra extenuado en todo este frente

Los ambulancias rojas continúan retirando los heridos que aún no habían podido ser evacuados

Navalcarnero, 30.—Desde nuestras posiciones de Brunete se ven todavía los innumerables viajes de las ambulancias rojas que retiran los heridos que quedan en el frente. El enemigo, deshecho ante nuestra última contraofensiva, apenas si muestra actividad alguna: sólo algunos grupos de vendedores y el tableteo de las ametralladoras demuestran su presencia. Seguramente Miaja se habrá ya comunicado de que todos los esfuerzos por el frente de Madrid le resultan inútiles, ya que el resultado que le han dado nuestros soldados no es para que piense por lo pronto en lanzar nuevamente a sus hombres y a sus tanques sobre nuestras posiciones.

Parece que los milicianos se van dando cuenta del engaño en que están viviendo, pues el constante chorreo de éstos cada día es de proporciones mayores.

Ahora el enemigo en este frente ha concentrado ya que las brigadas de choque han quedado en su totalidad deshechas—a los soldados últimamente reclutados y que por no haber recibido perfecta instrucción y por ser la primera vez que vienen al frente, no podrán dar el resultado que sus jefes desean.

Al cabo de un año de guerra desde Sevilla a la Ciudad Universitaria han sido muchos los que, envenenados por el materialismo, han empujado con furia salvaje el fusil para defender una causa que apenas sentían.

Al cabo de un año de guerra han sido ya muchos de aquellos los que han caído para siempre.

El material que les ha quedado a los rojos en este frente perderá gran parte de su eficacia con estos servidores, ya que, de no saberlo manejar, no puede dar todo su rendimiento. No tienen el fervor patriótico que tienen nuestros soldados, que se lanzan al asalto de posiciones y trincheras cantando los himnos nacionales.

Hay vidas que ahorrar más allá de nuestras alambradas y ahora sólo queda esperar que el tremendo desastre de Brunete vaya produciendo sus naturales efectos.

Los anarquistas de Madrid, cada día se muestran más bárbaramente contra los mango-

neadores rojos y les dirigen las más deshonrosas cartas para pedirles cuenta de tanto desastre.

Mientras tanto, el Gobierno de Valencia sigue movilizándose más quintas, pues próximamente tendrán que hacer las del 27 y 28, pues las anteriores ya lo han sido.

En la retaguardia madrileña reina gran descontento por los fracasos últimamente cosechados por Miaja en este frente, y no basta para alejarlo las proclamas lanzadas por la Prensa y Radio para dar la destrucción diaria de nuestros contingentes.—LOGOS.

La moral (?) de los dirigentes catalanes

A menudo cruzan la frontera en lujosos autos cargados con el producto de sus rapiñas

Masella, el diputado de Reus, hoy presidente de la Audiencia, hablando con un compañero de carrera llamado Puig, ex funcionario del Ministerio de Agricultura de Madrid, que ha huído de la zona roja, ha dicho que al quejarse a Companys de su trabajo, éste le contestó: "Déjate de cosas; ahora, lo que puedes hacer tú, es aprovecharte de lo que puedas y te vas al extranjero".

Otro de los grandes piratas del Palacio de Justicia es Juando, personificación de la corrupción. Cada quince días pasa la frontera exportando en su coche valores, joyas y todo lo que produce su piratería; como está en buenas relaciones con los carabinieri, apenas le registran su coche.

Franco tiene sus consignas para los capitalistas sordidos y para los trabajadores levantiscos. Divorciados, son la destrucción de la economía; conciliados, son la prosperidad de la Patria.

Ni opulencia ociosa y anticristiana, ni miseria abandonada y maldiciente.

Boletín Informativo

Comunicado oficial del Cuartel General del Generalísimo hasta las veinte horas del día 30 de Julio de 1937:

Ejército del Norte

Frente de Vizcaya.—Sin novedad.

Frente de Santander, Asturias y León.—Ligeros tiroteos y cañoneos.

Ejército del Centro

Frente de Aragón.—En el día de hoy ha continuado el avance en el sector de Albarracín, habiéndose ocupado los pueblos de Torriente y Saldón y otras posiciones, habiéndose castigado fuertemente al enemigo, cogiéndose muchas bajas, cuatro ametralladoras, 120 fusiles, municiones, ganados y gran cantidad de vino. Se han hecho 28 prisioneros y son muy numerosos los evadidos presentados.

Frente de Sorio, Avila y Madrid.—Sin novedades dignas de mención.

Ejército del Sur

En el frente de Granada el enemigo intentó un ataque que fué deshecho, cogiéndose un fusil ametrallador, municiones y material diverso.

En las demás frentes ligeros tiroteos.

Salamanca 30 de Julio de 1937
De orden de su excelencia el Generalísimo, el General segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

Visado por la censura

Moscú ve el fracaso de su aviación frente a los pilotos nacionales

Moscú.—Se ha celebrado una reunión de técnicos de la aviación, a fin de establecer las medidas necesarias para reorganizar la aviación soviética, en vista de sus recientes fracasos ante los pilotos españoles.